

# UNSERE GROSSE FASCHINGSPARTY 2024

„Helau“ again! Am 02.02.2024 haben zahlreiche Piraten, Hexen, Prinzessinnen, Ritter, Fußballer oder Tiere den Weg in unseren Hort gefunden. Für viele Klassen begann der Tag mit einem ordentlichen Frühstück, um sich für die große Faschingsparty zu stärken. In der Turnhalle wurden klassenweise viele Spiele gespielt sowie Musik gehört und getanzt.



Nach diesem gelungenen Faschingsauftakt in der Schule ging die Party im Hort weiter. Dank der vielen fleißigen Hände und Bastelarbeiten war unser Hort bunt dekoriert. Die Kollegen und Kolleginnen haben es sich ebenfalls nicht nehmen lassen, in ein Kostüm zu schlüpfen.

In der grünen Etage wurde in diesem Jahr eine lustige Fotowand gebastelt, um diesen besonderen Tag auf Schnappschüssen festzuhalten. Wer sich stärken wollte, konnte im Fuchszimmer leckere Hotdogs nach Herzenslust zusammenstellen. Saure Gurken,



Würstchen, Ketchup, Senf und Röstzwiebeln – für jeden Geschmack war etwas dabei. Beim Büchsenwerfen auf dem Hof oder dem Glücksrad in der blauen Etage konnten einige Süßigkeiten abgestaubt werden. Im Kreativzimmer wurden lustige Masken gebastelt, um dem Kostüm den letzten Schliff zu verleihen. Etwas ruhiger ging es für einige Kinder der Klassen 2c und 3a zu, denn auch das Töpferangebot stand auf dem Plan. Auf der orangenen Etage wurden kleine

Tischspiele gespielt. Wer konnte den höchsten Turm aus Würfelzucker bauen, die meisten Pappbecher mit einem Luftballon übereinanderstapeln oder Tischtennisbälle am schnellsten über den



Tisch pusten? Auf der oberen Etage wurde fleißig geschminkt. Die Kinder durften sich Motive aussuchen und teilweise selbst mal den Pinsel schwingen. Bei der Disco im Klassenzimmer der 4c konnten alle unsere Kinder das Tanzbein schwingen und sich ihre Lieblingslieder wünschen. Bei Tanzspielen gab es kleine süße Preise zu gewinnen. Und für wen das alles nichts war, fand Ruhe beim Bauen auf der orangenen Etage...





